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Le clin d’œil de lybek

Ici et là
FORMATION PRO : LES OFFRES 
D'IRIS SCHOOL AUX ÉTUDIANTS 
GABONAIS
Favoriser la formation continue 
en alternance et offrir la double 
diplomation, c'est l'ambition que se 
fixe l’institut supérieur Iris School 
qui a ouvert le week-end dernier 
son premier campus à Akanda. Cette 
première journée portes ouvertes en 
présentiel a permis au grand public 

de découvrir cet établissement de formation professionnelle, reconnu 
d'utilité publique. Pour la fondatrice, Angèle Medza, "à Iris School, nous 
n’avons pas l’intention de vous apprendre à être plus "Powerful", plus 
"Successful" ou encore plus "Wonderful". Nous n’allons pas non plus vous 
faire miroiter de changer le monde. En revanche, nous allons commencer 
par vous faire confiance et vous écouter, quelle que soit votre histoire".

BD : KAKUKA À LA CATHÉDRALE SAINTE MARIE

" Kakuka visite la cathédrale Sainte Marie " est la dernière bande des-
sinée de la collection ''Les aventures de Kakuka''. Parue aux éditions 
Ntsame, cette BD jeunesse d'Amanda Jacqueline Nseghe Eyamane a 
été récemment présentée aux élèves du collège Bessieux. À travers 
cette œuvre qui retrace la visite d'un site historique du Gabon (la ca-
thédrale Sainte-Marie) l'auteur dévoile non seulement les premiers pas 
de l'église catholique au Gabon mais elle lève également le voile sur 
une figure de proue de ladite confession religieuse à savoir : le prêtre.

 Par SNN & H.N.M
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C'EST dans une ambiance 
empreinte de cordialité 
que le bureau exécutif et 

technique de la coordination de 
l'association L'Appel des Mille et 
Une… du 2e arrondissement de 
Libreville a effectué sa rentrée 
samedi dernier à son siège, sis 
au grand marché de Nkembo. Il 
s'agissait, selon les responsables, 
de relancer officiellement leurs 
activités 2023 au sein de l'arron-
dissement.
La coordinatrice générale, Sté-
phanie Bibaye, a saisi l'occasion 
pour dresser un bilan des prin-
cipales actions menées en 2022. 
Notamment des campagnes 
d'établissement des actes de 
naissance et la forte mobilisa-
tion autour de la campagne ''Oc-
tobre Rose''. Non sans relever 
que l'association s'est pleinement 
engagée à aller à la rencontre 

de chaque femme et de pouvoir 
établir avec chacune d'entre 
elles, une relation de confiance 
participative allant dans le sens 
du bien-être social, culturel, et 
économique ''de chacune de nos 
sœurs et mères''.
Et pour 2023 qui commence, 
Mme Bibaye a indiqué que des 
protocoles d'accompagnement 
personnalisés seront mis à la 
disposition de toutes ''afin que 
notre chaîne de solidarité se 
voit raffermie et soutenue par 
l'ensemble de nos partenaires 

touchés et sensibles à la question 
de la femme dans sa pluralité 
expressive''.
Ici l'on rappelle que l'association 
l'Appel des Mille et Une…, créée 
et présidée par Dr Nicole Assélé 
fonde ses valeurs et préoccu-
pations autour de la gent fémi-
nine et de sa totale réalisation. 
Le bureau exécutif de Nkembo 
ne cache d'ailleurs pas sa satis-
faction devant '' la qualité de tous 
les efforts conjugués en vue de la 
réalisation à ce jour des objectifs 
communs''.

Appel des Mille et Une : une 
rentrée à Nkembo et des défis

I . I
Libreville/Gabon

Vue des membres de la coordination de L’Appel des Mille et 
Une de Nkembo lors de leur rentrée. 
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AVEC les ambassadeurs 
des pays concernés 
par la crise qui secoue 

depuis plusieurs années l'Institut 
africain d'informatique (IAI), 
le  ministre de l 'Économie 
n u m é r i q u e ,  J e a n - P i e r r e 
Doukaga Kassa, accompagné 
d e  s a  c o l l è g u e  d é l é g u é e , 
Huguette Abodo Yombiyeni, 
ont longuement évoqué, hier 
à Libreville, l 'organisation 
p r o c h a i n e  d u  c o n s e i l 
d'administration de cet institut 
inter-Etat. Jean-Pierre Doukaga 
Kassa, en sa qualité de président 
du conseil d'administration de 
l'IAI, et ses hôtes ont également 
esquissé quelques points liés à la 
préparation dudit conseil.
En f i l igrane,  les  membres 
du gouvernement et  leurs 
interlocuteurs ont abordé le point 
portant sur la résolution 10 prise 
lors du conseil d'administration 

de novembre 2019. Celle-ci visait 
la création d'un organe spécial 
composé de diplomates, pour 
soutenir l'action du comité ad 
hoc provisoire dans la gestion 
de l'IAI. Il était donc question 
au cours de cette rencontre 
“de formaliser l'organe spécial 
composé des ambassadeurs 
présents à Librevi l le  pour 
soutenir l'action du comité 
ad hoc provisoire. Dans les 

prochains jours cet organe va voir 
le jour”, a souligné Moustapha 
Ali Alifeï, ambassadeur du 
Tchad au Gabon. Non sans 
apprécier les efforts consentis 
par le chef du département 
Economie numérique dans la 
recherche des pistes de solutions 
en vue de sortir l'Institut africain 
d'informatique de la situation 
dans laquelle il se trouve depuis 
plus de deux décennies déjà.

IAI : vers l'organisation d'un 
conseil d'administration

Charly NYAMANGOY BOTOUNOU

Libreville/Gabon

Le ministre de l’Economie numérique lors de l’échange avec 
les diplomates, hier .
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